

Protokoll vom 19.03.2024 Plenum Rad-Verkehrswende Hameln-Jetzt!

Anwesend: Karsten, Horst, Georg, Antje, Bernd, Brigitte, Reinhard, Mechthild (Protokoll)

Tagesordnung:

1. Open-Bike-Sensor

Bisher sind die 3 Sensoren bei Robert, Horst und Markus eingebaut. Sie sollen 6-8 Wochen benutzt werden und dann kann noch gewechselt werden. Bisherige Erfahrungen: der gefühlte Abstand ist ein anderer als der real gemessene.

2. EU-Mobilitätswoche

Robert ist noch auf der Suche nach Sponsoren. Es gibt schon viele Ideen für das Straßenfest am 21.9.2024 am 164erRing. Brigitte hat schon Sportvereine angesprochen, die Wegebar ist gebucht, eine Band und ein Straßenmusikant ist schon angesprochen worden. Es ist vieles im Gang.

Die Eröffnung der Woche soll auf dem Rathausplatz stattfinden.

Die Arbeitsgruppe aus Brigitte, Robert, Horst und Rainer ist aktiv. Wer noch Ideen hat, bitte an die Vier wenden.

3. Bahnhofsvorplatz

Informationen werden wegen der Krankheit von Robert auf das nächste Plenum vertagt.

4 Radentscheid Göttingen

Horst hatte die Informationen zum Radentscheid in Göttingen herumgeschickt. Wir hatten uns schon kurz mit der Möglichkeit eines Bürgerbegehrens und einem Bürgerentscheid befasst und festgestellt, dass wir zuerst 10% der Wahlberechtigten für eine Unterschrift erreichen müssen. Das ist in Niedersachsen eine ziemliche Hürde im Unterschied zu anderen Bundesländern. In Göttingen scheint das aber geklappt zu haben und der Radentscheid findet zum Zeitpunkt der Europawahl statt. Auch für uns wäre das eine letzte Möglichkeit. Von Göttingen könnten wir dann ja Infos bekommen.

5. Gesprächsinseln am Tag der Demokratie „Mal drüber reden“

Wir wollen als Initiative eine Gesprächsinsel übernehmen und uns Themen bis zum nächsten Plenum überlegen.

6. Gesprächstermin mit Herrn Pfeiffer am 8.4.2024 um 11 Uhr

Mechthild, Horst, Rainer, Andreas und Robert können an dem Termin. Wir müssen überlegen, ob wir alle dabei sein sollten.

7. Weiterer Umgang mit Antrag an die Politik

Frau Albrecht von der CDU hat erst Ende April Zeit. Das ist uns zu spät. Wir beschließen, dass der CDU- und die FDP-Fraktion unseren Antrag zugeschickt wird. Mechthild macht den Vorschlag, den Mitgliedern des Umweltausschusses noch mal die PPP vom Bürgerdialog vorzustellen. Das könnte im Rahmen eines Plenums passieren. Dazu muss noch ein Termin gesucht werden, evtl. muss das Plenum mal an einem anderen Tag tagen.

8. Koordinierungstreffen Radverkehr im Landkreis

Corinna Menze von der Target GmbH hatte eingeladen, per Zoom nahmen 12 Personen teil. Der Landkreis hat eine nicht tagende Arbeitsgruppe und Geld im Haushalt für Radwege, das die Gemeinden aber nicht abrufen. Die Organisation in Radverkehrsfragen im Landkreis übernimmt Frau Hergesell. Es gibt im Landkreis in Copenbrügge, Bad Pyrmont und vielleicht auch demnächst in Bad Münder Radinitiativen nach unserem Beispiel. Der nächste Termin des Vernetzungstreffens ist der 28. Mai.

9. Toleranzräume

Joshua Conzendorf von der Stadt Hameln hat mitgeteilt, dass es eine Alternative zu der ursprünglich vor dem FiZ in Containern stattfindenden Ausstellung geben soll. Und zwar eine Ausstellung der Evangelischen Kirche Deutschlands zu Menschenrechten im 3. Stock der Stadtgalerie. Wir diskutieren unsere Teilnahme und sind nicht so sicher, ob wir da als Initiative am richtigen Platz sind. Deshalb wird sich Brigitte noch mal nach den Möglichkeiten erkundigen.

10. Teilnahme an Ausschüssen

Horst sucht im Stadtportal die Termine der Ausschüsse für dieses Jahr heraus. Dann überlegen wir, wer hingehen kann.

11. Verschiedenes

Auf Anregung von Brigitte haben wir uns noch kreativ Gedanken gemacht, wie das Motto des Straßenfestes zur Mobilitätswoche lauten könnte. Es sind viele Ideen zusammengekommen.....

21.03.2024 Mechthild